



晴耕雨読 戸隠分校だより

長野吉田高等学校戸隠分校

教頭通信

令和6年5月17日 No35

～ 無垢な魂が織りなす喜びと感動の物語 ～

☆教頭近影



皆さん、こんにちは。この春より長野吉田高校戸隠分校に教頭として赴任いたしました宮下由夫です。昨年度までは須坂地区の高校にいましたが、縁あってこの自然豊かで伝統ある戸隠の地にまいりました。今年度、戸隠分校の様子について、学校行事を織り交ぜながら紹介させていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

🌸🌸🌸 【入学式が行われました】 🌸🌸🌸

去る4月4日（木）、長野吉田高校本校で、全日制241名、定時制13名、合計254名の入学式が行われました。当日は、前日からの雨で肌寒い天候でしたが、13名の新入生は担任の小玉先生を先頭に、堂々と入学式を行いました。



終了後、雨上がりの中庭で恒例の記念写真を撮影しましたが、寒さと緊張がようやくゆるみ、皆さんホッとした表情でした。

☆緊張しながら歩く13名の分校新入生たち

🍁🍁🍁 【始業式・対面式について】 🍁🍁🍁

入学式の翌日、戸隠分校では13名の1年生を迎えて、始業式と対面式が行われました。3年生7名、2年生11名、合計31名の小さな始業式でしたが、この少人数体制こそが戸隠分校の醍醐味です。始業式では、内藤校長先生から人間の持つ多様性につて、カメムシのにおいが気になる人とそうでない人の例をあげ、お話いただきました。興味深い内容に、生徒も集中して話を聴いていました。

下の写真は対面式後の全校写真です。最前列で緊張している1年生と、リラックスしている2・3年生の表情が対比的ですね。（しかし、1年生もすぐに分校の生活に慣れました。）



☆ちなみに、写真の左上に小さく校歌が写っています。（この写真では見えませんね…。）

これは吉田高校本校の校歌ではなく、分校独自の校歌です。このあたりも、戸隠分校の歴史と誇りを感じますね。

♪♪♪



【生徒会発足式】

4月19日(金)に、生徒会発足式が行われました。最初に委員会ごとに集まり、自己紹介や活動方針や内容などを確認しました。続けて部活動でも同様の内容を行い、最後は全員で校歌練習を行いました。

ところで、戸隠分校の部活動といえば、全国大会で上位入賞している「そば部」が有名ですが、この他にも、文化部、美術部、バドミントン部、写真部、農業部、軽音楽部があります。右の写真は文化部の皆さんが話し合いをしているところです。



【公開授業が行われました！】

☆電子黒板を使用した日本史探究(3年生)の授業です



ゴールデンウィーク初日の4月27日(土)、中学生や本校保護者、さらには一般の皆様を対象とした公開授業が行われました。当日はたくさん皆さんが分校の授業をご覧になり、例年になく盛況ぶりでした。来校された方からは、「落ちついた雰囲気だったのでよかった」、「生徒が楽しそうに学んでいたと思います」など、好意的な感想をたくさんいただきました。

戸隠分校では、今回の公開授業とは別に、10月19日(土)に中学生体験入学を予定しています。分校への入学を考えている皆さんは、ぜひご参加ください。

////////////////////【戸隠分校 5月～6月の予定】////////////////////

- 5月 15日(水) 戸隠民生委員の皆さんによる朝のあいさつ運動
- 18日(土) 北信地区定時制通信制総合体育大会
- 21日(火)～24日(金) 3年生修学旅行(広島、大阪、京都を巡ります)
- 27日(月) ネット講話
- 6月 8日(土) 長野県定時制通信制総合体育大会
- 10日(月) 進路講話
- 12日(水)～13日(木) 前期中間考査
- 28日(金) 春季体育大会

戸隠分校の日々の活動の様子が満載。

長野県長野市西田高等学校
戸隠分校
ホームページ

